



Síntesis de medios

03 de enero de 2024

Primeras Planas

A 3 días, nadie sabe de 31 secuestrados
Darán a obras clave de AMLO 163 mil 789 mdp en subsidios
EU reabre cuatro pasos fronterizos
Secuestran de 10 a 15 migrantes a diario en Tamaulipas: diócesis
Liberaron jueces a "culpables confesos" del caso Ayotzinapa
Alistan en Senado batería de reformas de 4T; oposición anticipa "no pasarán"
Dan a militares el mantenimiento carretero
Balacera
En un barril de pólvora

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Deja balacera en Iztacalco 2 muertos y 7 lesionados

Después de un enfrentamiento entre integrantes de una banda de extorsionadores y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en la colonia Agrícola Oriental de la alcaldía Iztacalco, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó en sus redes sociales que elementos de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial que realizaban labores de investigación fueron agredidos con armas de fuego. Los uniformados respondieron el ataque y durante la balacera, dos de los presuntos delincuentes fueron abatidos y 10 detenidos. [La Razón](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Protegen a los Reyes Magos

Seis mil 761 policías serán desplegados como parte del "Operativo Día de Reyes" en las 16 alcaldías, desde el lunes 1 de enero y hasta el sábado 6, para salvaguardar la integridad física y patrimonial de los Reyes Magos, informó el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. Los policías estarán apoyados por 409 vehículos, 16 ambulancias 17 motoambulancias del ERUM. También se llevará a cabo la aplicación de los programas de Transporte Seguro, módulos de Seguridad y Participación Ciudadana, y el patrullaje pie tierra en romerías y mercados. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) sin mención: [La Jornada](#) / [+Chilango](#)

Conduce sin Alcohol, hasta el domingo

El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, dijo que el programa Conduce sin Alcohol, con 450 elementos, se extiende al 7 de enero. Detalló que, del 30 de noviembre al de 1 de enero, se realizaron 457 mil 170 pruebas de AlcoStop y 16 mil 963 de alcoholemia con pipeta; mil 921 personas superaron el límite y se pusieron a disposición mil 892 autos. [+Chilango](#)

Viajar en taxi, un peligro para todos

El servicio de taxi cada vez pierde más popularidad entre la población por tener rutas limitadas, precios elevados y por accidentes automovilísticos. La Subsecretaría de Control de Tránsito, a cargo de Javier Moreno en la Secretaría de Seguridad Ciudadana, indicó que durante el año anterior hubo un total de 2 mil 280 accidentes que involucraron a unidades que prestan servicio de taxi. En las cifras acumuladas, la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez**, reveló que las unidades de taxis han dejado un saldo de mil 891 motociclistas lesionados y 9 muertos; mil 229 pasajeros con lesiones y 12 fallecidos; y 944 ruleteros accidentados, pero con 5 fallecidos. [Basta](#)



Síntesis de medios

03 de enero de 2024

En prisión, ladrones de vivienda de Bosé

La FGJ presentó ante un juez de Control a los cinco presuntos integrantes de una banda dedicada al robo que participaron en el hurto a la casa de Miguel Bosé. El viernes, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, dio a conocer la detención de cinco integrantes de una banda dedicada al robo a casa-habitación y que operaban en CDMX, Estado de México, Puebla y Jalisco. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Financiero](#) sin mención: [24 Horas](#)

Realiza SSC dispositivos vs. velocidad

Agentes de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llevaron a cabo el dispositivo "Reductores de Velocidad" con la finalidad de prevenir accidentes. También tienen el objetivo de incentivar el respeto a los límites establecidos. El operativo se llevó cabo la noche del lunes con 146 despliegues de reductores en distintas vialidades. [Reforma](#) / [Reporte Índigo](#)

Suman 21 perros desollados en el Bosque de Nativitas

Otro perro muerto y desollado fue encontrado en el Bosque de Nativitas, en la alcaldía Xochimilco. con lo que ya suman 21. Usuarios del espacio público alertaron a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del hallazgo. Al lugar llegaron policías de la **Brigada de Vigilancia Animal**, quienes acordonaron la zona y dieron parte a la FGJ. [Excélsior](#)

Una ciudad contra la violencia de género

Desde la declaratoria de la Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres en 2019 en la CDMX, la tasa de muertes violentas de mujeres en la capital se ha reducido en 42%, de acuerdo con los datos oficiales. En la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se creó, en julio del 2022, la Línea SOS Mujeres (+765), atendida por 162 elementos, también se dio una formación integral a 26 mil 502 cuerpos policiales para actuar con conciencia de derechos humanos y perspectiva de género. [+Chilango](#)

A prisión dos hombres por posesión de droga

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres en posesión de diversas bolsas con aparente droga, en el cruce de las calles Vizcaínas y Aranda. [La Prensa](#)

Agente agarra la *peda* en su guardia

En un horario laboral, un agente de la FGJ de la CDMX acudió a un bar en la zona de Tlalpan y peleó con unos hombres a quienes amenazó con su arma de cargo, por lo que fue detenido por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Ignora Tabe denuncias contra valets parking

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, ha hecho oídos sordos ante las denuncias que los ciudadanos realizan en contra de los acomodadores de vehículos que laboran para restaurantes de la demarcación, a quienes describen como "ladrones con uniforme". Autoridades capitalinas han realizado operativos para tratar de erradicar la operación de estos acomodadores, tan sólo durante diciembre levantaron 50 infracciones, además de 10 vehículos inmovilizados y 4 motocicletas remitidas a depósitos vehiculares. [Basta](#)

Taboada: los capitalinos reclaman por seguridad

El precandidato único de la coalición Va por CDMX a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, señaló que la seguridad y la falta de servicios son las principales demandas que le han expresado los capitalinos durante el periodo de precampaña. El ex alcalde de Benito Juárez se pronunció por dignificar a la **policía** de la CDMX mediante una mejor capacitación y sueldo, con el fin de que hagan un mejor trabajo. [Milenio](#)



Síntesis de medios

03 de enero de 2024

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se dan a conocer los resultados del proceso de promoción 2023 de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Columna Rozones: Reacción policial en Iztacalco

Si algo hay para destacar dentro del drama que rodeó a la balacera de ayer en Iztacalco, en la que lamentablemente siete ciudadanos resultaron lesionados, entre ellos una niña, es la reacción de la Policía capitalina, que no se dejó amedrentar por la agresión de extorsionadores. Los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza **Pablo Vázquez Camacho**, respondieron el ataque y, además de abatir a dos delincuentes, detuvieron a otros 10. [La Razón](#)

Policiaco

Sangriento choque en L7 del Metrobús

El choque de una camioneta de paquetería y una unidad de la Línea 7 del Metrobús provocó que, al menos, 15 personas resultaran lesionadas, en la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Una llamada al 911 movilizó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** hasta el punto, quienes tras confirmar la emergencia solicitaron apoyo médico. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

El miedo sí anda en ¡burros!

Custodios de un cargamento confundieron el auto de una mujer con el de asaltantes y le dispararon, causándole un rosón sobre Calzada Vallejo y Avenida Cuitláhuac, en los límites de Gustavo A. Madero y Azcapotzalco. Tras recibir el reporte de disparos, agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM** acudieron al lugar para atender a la víctima. [El Gráfico](#)

Se les pasaron las copas y chocaron contra muro

Un grupo de jóvenes en estado de ebriedad y a bordo de una camioneta, se impactaron brutalmente contra el muro de la Secretaría de Marina, ubicada en Canal de San Juan, a la altura de Sur 30, de la colonia Agrícola Oriental. Los sujetos fueron trasladados por personal del **ERUM** a un nosocomio de la zona. [Basta](#)

Caída de barda deja una persona herida

Se registró la caída de una barda en el cruce de las calles Comunicaciones y Obras Públicas, en la colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza, afuera de una obra en demolición. Bomberos acudieron al lugar y lograron poner a salvo a un hombre de edad mediana, el cual sufrió severas contusiones, por lo que fue trasladado por paramédicos a un hospital cercano. [La Razón](#) / [El Gráfico](#)

Quería 'pisto' y le dan pistola

En pleno Año Nuevo, un hombre fue baleado mientras caminaba por calle 24 de Marzo de 1867, en la colonia Lays de Reforma Tercera Sección, alcaldía Iztapalapa. Familiares de la víctima lo trasladaron por sus propios medios a un hospital de la zona. **Policías** acudieron al sitio en busca de los responsables, quienes lograron escapar. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Les pasan micrófono

El Instituto Electoral de la CDMX planea que los candidatos a la CDMX acudan a un debate presencial en un **reclusorio** de la capital dentro del proceso de este año. De acuerdo con la organización, que llevan a cabo autoridades carcelarias y el IECM, los **penales varoniles** de **Santa Martha Acatitla**, **Norte** y **Sur** son las posibles sedes para este evento. [Metro](#)



Síntesis de medios

03 de enero de 2024

"Yo no defiendo criminales, entrevisto a personas que están en la cárcel": Saskia Niño de Rivera

Saskia Niño de Rivera es una activista y creadora de contenido, reconocida por ser la vocera de la organización Reinserta; sin embargo, recientemente se ha hecho popular debido a su controversial podcast "Penitencia", en el que da voz a personas privadas de la libertad y que purgan distintas condenas en penales mexicanos. [La Crónica de Hoy](#)

Justicia

Responden a Ernestina Godoy

En respuesta a la solicitud enviada por la fiscal General de la FGJ, Ernestina Godoy Ramos, a la presidencia de la Mesa Directiva del Congreso local para que se retome el tema de su ratificación, se emitió un oficio que detalla la imposibilidad de acelerar el proceso al interior del Legislativo. Sin embargo, el mandato de Godoy Ramos está por expirar, ya que en diciembre se cumplieron los cuatro años que dura su periodo en el cargo. [Reporte Índigo](#) / [La Prensa](#)

"La FGJ premió a mi agresor sexual con un puesto de atención a mujeres en Azcapotzalco"

A unos días de que termine la gestión de Ernestina Godoy al frente de la FGJ capitalina, la dependencia sigue acumulando quejas de sus trabajadores; es el caso de una mujer que denunció a Martín Neri Hernández, el jefe de Coordinación General de Atención a Víctimas de la FGJ-CDMX, por acoso sexual; un juez de Control ordenó su remoción porque consideró que existían las pruebas suficientes para comprobar que la había violentado, pero lo premiaron con un puesto en la dirección general de atención a mujeres de Azcapotzalco. [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

LISTO OPERATIVO POR 6 DE ENERO

